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  Пункт 118 повестки дня: Бюджет по программам на двухгодичный период 
2008–2009 годов (продолжение) (A/C.5/63/L.9) 
 

  Проект резолюции A/C.5/63/L.9: Деятельность, связанная с развитием 
 

1. Г-н Руис Массьë (Мексика) говорит, что, несмотря на предпринятые все-
ми делегациями усилия и значительный прогресс, достигнутый в ходе неофи-
циальных консультаций, проведению которых он содействовал, до сих пор не 
достигнут консенсус по проекту резолюции о деятельности, связанной с разви-
тием. Обсуждение этого вопроса продолжится. 

2. Г-н Хант (Антигуа и Барбуда), выступая от имени Группы 77 и Китая, го-
ворит, что его Группа, принимая во внимание замечания координатора неофи-
циальных консультаций по этому вопросу, хотела бы представить проект резо-
люции A/C.5/63/L.9 о деятельности, связанной с развитием, с тем чтобы Коми-
тет принял решение по нему в соответствии с его установленными правилами 
и процедурами. 

3. Г-н Брюнель (Франция), выступая от имени Европейского союза, гово-
рит, что Европейский союз глубоко сожалеет о решении некоторых делегаций о 
столь преждевременном распространении проекта резолюции. Существует 
риск того, что такая краткосрочная тактика негативно скажется на долгосроч-
ной цели достижения консенсуса, которого необходимо продолжать добиваться 
для сохранения традиции и практики Комитета. В этом духе Европейский союз 
готов незамедлительно возобновить неофициальные консультации по этому 
вопросу. 

4. Г-н Планкетт (Канада), выступая также от имени Австралии и Новой Зе-
ландии, говорит, что внесение рассматриваемого проекта резолюции является 
неудачным отходом от установленных процедур Комитета. Необходимо про-
должать усилия по достижению консенсуса. 

5. Председатель говорит, что решение по рассматриваемому проекту резо-
люции будет принято на следующем заседании Комитета. 
 

Заседание закрывается в 15 ч. 25 м. 

 


